

RECUPEREMOS LA BIBLIOTECA DE SIEMPRE

Como representantes de la Comunidad Educativa de Buñol, profesorado, alumnado y familias de todos los Centros Educativos, nos dirigimos a la Corporación Municipal porque estamos profundamente preocupados por la situación que atraviesa la Biblioteca Municipal de Buñol, especialmente desde hace ya medio año, pero en general desde hace ya un tiempo. La calidad del Servicio se ha visto muy afectada recientemente por un paulatino recorte en personal y un manifiesto abandono tanto de las instalaciones como de la inversión y renovación de la equipación de las mismas. Y tenemos constancia de que esto último no ha sido por falta de presupuesto.

La importancia de mantener en nuestro pueblo una Biblioteca pública como la que hasta hace no muchos años disfrutábamos, es vital para el futuro del mismo y de sus gentes. Es incontable el alumnado de todos los Centros educativos no solo de Buñol, sino del resto de pueblos de la Comarca, que han pasado y pasan por allí buscando un lugar idóneo para el estudio, la consulta y el libre acceso a la cultura. Y en los últimos meses, ese acceso ha sido restringido sensiblemente por el recorte en el personal, hasta dejar a una sola persona a cargo de todo un Servicio como el de la Biblioteca, lo que ha provocado situaciones totalmente inauditas como el cese de prestación total de un servicio público cuando la única persona que ha quedado a cargo cae enferma, tiene vacaciones o simplemente se coge algún día de libre disposición. Una anomalía inédita que no se da nunca en ningún otro servicio público que ofrece el Ayuntamiento de Buñol. No nos cabría en la cabeza que el Servicio de la Brigada Municipal dejase de realizar sus funciones por no tener operarios, que el Centro Ocupacional cerrase sus puertas por no tener suficientes trabajadoras disponibles o que no se realizase el servicio de limpieza de las instalaciones municipales por no haber contratado al personal necesario.

Hasta hace bien poco, la Biblioteca Municipal de Buñol, ha sido el activo más importante para la difusión de la cultura y el conocimiento -podríamos afirmar- en gran parte de la Comarca, con una actividad sociocultural y artística paralela muy numerosa y variada realizada casi siempre en la Sala Raga, contigua a la Biblioteca. En la situación actual tan precaria e incierta en que ha quedado la Biblioteca no se puede garantizar ni el mantenimiento de esas actividades ni por supuesto el acceso normal y regular de las personas usuarias habituales o esporádicas del servicio de préstamo y consulta de libros y demás servicios. Es necesario recuperar la calidad y la dignidad del Servicio garantizando el acceso al mismo, sin riesgo de encontrarse la Biblioteca cerrada "por falta de personal". Sería un error imperdonable seguir manteniendo esta situación una semana más.

Apelamos además, a la sensibilidad de la Sra Alcaldesa de Buñol, cuya actividad profesional ligada a la enseñanza le permite conocer de primera mano la importancia de cuidar y respetar un servicio tan esencial como las Bibliotecas para el correcto desarrollo académico y personal de los más jóvenes. Es vital que recuperemos nuestra Biblioteca. La de todas.

Así Pues, y por todo lo expuesto anteriormente:

SOLICITAMOS

I.- Se realice una convocatoria pública de Bolsa de Trabajo para cubrir dos puestos que son necesarios en la Biblioteca Municipal de Buñol y de esta forma prestar el Servicio de manera ininterrumpida. Además, y tal como refleja la Ley, en menos de tres años, esos puestos deberían Convocarse, bien para Personal Laboral fijo, bien para funcionario de Carrera para consolidar esas plazas y garantizar por muchos años el correcto funcionamiento del servicio.

II.- Que mientras dure el proceso de la Convocatoria de Bolsa de Trabajo y su proceso de selección (Oposición o concurso de méritos) y la admisión y nombramiento de las nuevas contrataciones, **se utilice la Bolsa de Trabajo antigua, pero vigente**, de la que se ha ido echando mano en los últimos años para cubrir los puestos de trabajo que están presupuestados y que ahora han desaparecido.

III.- Que de una vez por todas se sustituyan los equipos informáticos que llevan solicitándose desde hace mucho tiempo y que han quedado totalmente obsoletos, desactualizados y que impiden el correcto acceso para realizar los innumerables trámites y gestiones telemáticas que hoy necesita realizar la población que no dispone en casa de un servicio de Internet.

IV.- Que se realicen las tareas de mejora, reparación y/o sustitución de las instalaciones e infraestructuras que han sufrido desperfectos por el paso del tiempo. En este sentido, es absolutamente prioritario que se arreglen las goteras y humedades que se llevan produciendo desde hace ya mucho tiempo en la Sala Infantil y que son claramente visibles e impropias de una Biblioteca.

V.- Que se compren estanterías adicionales para realizar una reestructuración del espacio y distribución de los libros, a la postre, el mejor patrimonio que tenemos en la biblioteca.

Desde la Comunidad Educativa de Buñol, creemos firmemente que no son demandas inasumibles por parte del gobierno del Ayuntamiento de Buñol, cuya tarea debe ser mantener y garantizar la prestación correcta de los Servicios Públicos que ofrece, poniendo especial énfasis en aquellos, como la Biblioteca Municipal, que generan un valor añadido como es la difusión y el acceso universal a la Cultura y al Conocimiento. Un patrimonio que debe estar al alcance de todos y todas para avanzar como sociedad.

Esperamos que nuestra preocupación y la del resto de la población de nuestro pueblo por el estado actual de la Biblioteca sea tenida en cuenta por el actual gobierno de Buñol, y se realicen las actuaciones pertinentes para recuperar la dignidad de un Servicio Público que hoy por hoy se encuentra abandonado a su suerte.

Firman:

Claustro de Profesores/as del CEIP Cervantes

Claustro de Profesores/as del CEIP San Luis

Claustro de Profesores/as del Colegio Sagrada Familia-Atalaya de Buñol

Claustro de Profesores/as del IES La Hoya de Buñol

Claustro de Profesores/as del Conservatorio Profesional de Buñol

AFA del CEIP Cervantes

AFA del CEIP San Luis

AFA del Colegio Sagrada Familia-Atalaya

AFA del Conservatorio Profesional de Buñol.